



Rusia aumentó ingresos en enero por venta de petróleo y gas

Description

(Moscú) El presupuesto federal de Rusia recibió 789 mil millones de rublos en ingresos por la venta de petróleo y gas en enero de este año, informó hoy el Ministerio de Finanzas del país eslavo.

Según la comunicación del ente estatal, publicada en su página oficial de Telegram este jueves, la cifra representa el 16,9 por ciento más que la registrada en igual período en 2024, en tanto el resto de los ingresos del presupuesto ruso para enero aumentaron en 9,3 por ciento, llegando a los 1,9 billones de rublos.

La nota precisa que los ingresos por la venta de petróleo y gas crecieron debido, principalmente, al cambio medio del dólar y de los precios del gas.

Al mismo tiempo, los ingresos por petróleo y gas en enero de este año superaron su nivel base y, de acuerdo con los parámetros del pronóstico de desarrollo socioeconómico, también se espera un exceso constante de los ingresos por petróleo y gas sobre su nivel base hasta finales de año, añade el informe.

El Ministerio de Finanzas también señaló que la acumulación de ingresos adicionales de petróleo y gas y el uso del Fondo Nacional de Inversión Ruso para cubrir los ingresos perdidos, asegura la estabilidad del sistema presupuestario ante las fluctuaciones en la recepción de ingresos de los combustibles.

En tanto, los ingresos por IVA disminuyeron en 1,1 por ciento hasta 905 mil millones de rublos. El Ministerio de Finanzas explica esto por la devolución acelerada de impuestos en el primer mes del trimestre y señala que esto no afectará la dinámica trimestral de los ingresos.

«En general, la trayectoria de los ingresos no petroleros ni gasistas a principios del año en curso, junto con el mayor nivel de la base impositiva el año pasado, crean las condiciones previas para un superávit significativo de la dinámica prevista al elaborar la ley de presupuesto», dice el informe.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025